
 

Compte-rendu de la 108e réunion publique 
tenue le lundi 4 avril 2011, 

de 19h00 à 20h40, à l’école La Passerelle, à Pont-Landry 
 
 

 
 
 

PRÉSENCES  ABSENCES  

 

MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 
Marcel Basque  
Roger Boudreau  
Annie Chiasson-Doiron 
Line Collin 
Gilles Gagné    
Jason Godin 
Gilmond Larocque 
Marc-Alphonse Leclair 
Anne-Marie Richardson-Chiasson  
Gérard Robichaud 
 

  
Odette Robichaud (abs. motivée) 
Julie Haché  
 

PERSONNEL DU DISTRICT 9    Absences    
Claude Giroux, directeur général Robert Roy-Boudreau, dir. de l’éducation 
Gina Benoit St-Pierre, dir. services adm. & financiers 
Carole Raymond, directrice des ressources humaines 
   
PUBLIC     
(45  ) membres du public  dont 3 journalistes 

  

 
Avant le début de la réunion, les élèves de 5e et 6e années et une élève de 4e année nous ont chanté le chant 
« J’imagine ».  Le conteur Dominic Breau a accompagné l’enseignante Cathia Comeau pour présenter le projet 
dans le cadre du Buzz’arts.  Il s’agit d’une création d’un livre qui va être édité.   
Les membres du CPAÉ et la direction ont une belle collaboration.  Il est intéressant de voir qu’il se fait de 
belles choses au niveau de l’école.     
 
 
1. OUVERTURE DE LA RÉUNION PUBLIQUE 

Le président, monsieur Gérard Robichaud, ouvre la réunion à 19h00, explique le 
déroulement de la soirée, et souhaite la bienvenue à madame Anne-Marie 
Richardson-Chiasson qui représente le sous-district 3 et qui vient d’être 
assermentée ce soir.  
 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 
Dix  (10) membres sont présents, deux conseillères sont absentes.  
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
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04-04-572 Proposé par Gilmond Larocque, appuyé 
QUE l’ordre du jour soit accepté avec l’ajout de deux correspondances au point
 
       Proposition adoptée à l’unanimité 
 

 

 

4. 

de Marc-Alphonse Leclair,  
 7. 

PRÉSENTATION – « Point de vue des jeunes » 
embres du Conseil d’éducation après plusieurs 

5.  DU 14 MARS 2011 

L’élève-conseiller, Jason Godin, fait un rapport aux m
consultations et sondages auprès des élèves partout dans le district.  Les points discutés furent  
l’intimidation, l’implication des élèves dans les décisions et les besoins des élèves. 
Le rapport détaillé est placé sur le portail du CÉD.  
   

TURE ET ADOPTION DU COMPTE-RENDU LEC
 
04-04-573 Proposé par Marcel Basque, appuyé de Roger Boudreau, il est résolu 
QUE le compte-rendu du 14 mars soit adopté avec la modification à la dépense du 
budget du CED de 48 820 $. 
         Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

6. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 14 MARS 2011 
rs scolaires 

 

ORRESPONDANCE 
iroux remet sa lettre de démission de son poste à la direction 

La plupart des réponses ont été données sur place.  Toutefois, les conseille
vont réviser les questions de cette réunion et les questions posées ce soir afin d’assurer
une réponse par la suite.  Ce travail se fera lors de la prochaine réunion de travail du 
Conseil qui est devancée au 19 avril 2011.  
 
 

7. C
7.1  Monsieur Claude G
générale.  
04-04- 574 Proposé par Marcel Basque, appuyé de Gilles Gagné, il est résolu 
QUE la lettre de démission de monsieur Claude Giroux de son poste de directeu
général soit acceptée telle que présentée. 
         Proposition adoptée à l’unanimité 
 
7.2  Lettre demande de don -Ce point sera discuté à la réunion de travail du CED. 
7.3  Lettre de madame Julie Landry Godin (Bertrand et Maisonnette) 
7.4  Invitation pour l’expOnze du District 11  3 et 4 mai à Richibouctou. 
7.5  Lettre de la présidente du CPAÉ de Pokemouche  
7.6  Lettre de Emery Robichaud, président du DSL de Pokemouche 
7.7  Invitation pour assister à l’AGA de la SANB   

r 

04-04-575    Proposé par Gilles Gagné, appuyé de Roger Boudreau, il est résolu  
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    Proposition adopté à l’unanimité 

.8  Lettre – charte canadienne -  Ce point est ramené à la réunion de travail pour 

S 
 du directeur général 

quivalent temps plein,   visité l’école Marie-Esther 

n au secondaire et rendre les apprentissages les plus 

 DG francophones 
 du temps à prendre forme, mais tout orte à 

c les présidents –Budgets    Toujours en attente des 

ucune question de la part des conseillers 

.2  Rapport du président du CED, monsieur Gérard Robichaud.  

férents dans chaque 

t éducation française versus éducation anglaise 

rt de Jason - Forum jeunesse– sera placé sur le portail 

.4  Rapports financiers- Rien de nouveau à ce qui a été présenté le 14 mars dernier.  

FFAIRES NOUVELLES 
 concertations 

 comme conseil par les mémoires présentés-  

ur évaluer et 

QU’aucune personne ne soit mandatée pour y participer puisque que ceci ne relève 
pas du mandat du CED 
     
 
7
discussion.  
 
 

8. RAPPORT
8.1  Rapport
Monsieur Giroux fait son rapport.     
-  Planification scolaire 2011-2012 - É
et les résultats sont très positifs 
-  Ajout d’un enseignant temps plei
significatifs possible 
-  Rencontre entre les
- PSI  -rencontre annulée, le projet prend
croire que ça va bien fonctionner 
-  Rencontre jeudi et vendredi ave
crédits budgétaires – Aucun budget n’a encore été donné  
 
A
 
8
-  Forum en éducation - point principal de discussion – coupures  
-  Amalgamation de districts – entités différentes et besoins dif
région 
-  Déba
-  PLOÉ -  
8.3  Rappo
 
8
Un rappel de soumettre les dépenses au 31 mars 2011.  
 

9. A
9.1  Mise au point sur les
Rencontres avec les parents – impressionné
Le Conseil et le MÉNB ont maintenant à regarder et étudier les dépôts -  
La date est reporté au 22 avril.  Le conseil prendra le temps nécessaire po
discuter avec le MÉNB.   
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.2  Propos dans une réunion publique  (Gilles Gagné) 
recteur Alain Bissonnette à 

our 
 

ollectif des Lynx et ayant investit 10 ans en tant que bénévole 

oir 

bal ces propos. 

.3  Prix du meilleur projet canadien – Janie Girouard en est la récipiendaire  

9
Monsieur le président, suite à la plainte déposée par le di
propos d’une phrase rapportée dans le procès-verbal du 9 décembre 2010, je tiens à 
rassurer les membres du CED et monsieur Bissonnette que ces paroles n’avaient pas p
but de le dénigrer. Si elles ont été interprétées comme telles je m’en excuse, elles furent
citées hors contexte.  
Étant le fondateur du C
auprès de cette organisation, soyez assuré que le but était de maintenir vivant une 
activité sportive permettant à des jeunes de Bas-Caraquet de faire du sport et d’av
une organisation qui leur permet de s’épanouir et canaliser leur énergie.  
Pour éliminer toutes confusions, je demande que soit retiré du procès-ver
 
9 
04-04-576 Proposé par Line Collin, appuyée de Annie Chiasson-Doiron  
Q
représentant le sous-district 3 et le Prix national remporté par Janie Gir
 
         Proposition adoptée à l’unanimité
 
9.4  Cotisation annuelle 2011-2012 – FNCSF 

UE soient publiés dans le journal les 2 événements suivants :  nouvelle conseillère 
ouard. 

 

4-04-577
 
0  Proposé par  Marcel Basque, appuyé de Annie Chiasson-Doiron 

FNCSF pour l’adhésion du Conseil du 
er avril 2011 au 31 mars 2012. 

imité 

ion communautaire de la Péninsule acadienne 

QUE la somme de 3063.60 $ soit versée à la 
1
         Proposition adoptée à l’unan
 
9.5  Souper bénéfice de la Fondat 
04-04-578  - Proposé par Line Colin, appuyé Gilmond Larocque 
Q
participent au Souper bénéfice de la Fondation communautaire de la Péninsule 
ac
         Proposition ad
 

10. INFORMATIONS DIVERSES 
 Une copie de d

titre d’information. 

ue le Conseil réserve une table pour 8 au coût de 400$ afin que 8 conseiller(ère)s 

adienne.   
optée à l’unanimité 

iverses publications au cours du mois dernier est remise aux membres à 

 
 

DU CONSEIL D’ÉDUCATION 
1
l’analyse des mémoires – Comment ça va se passer?     Suivi où on est rendu pour 
septembre 2011  concernant les fermetures d’écoles. 
11.2  La conseillère Annie Chiasson-Doiron remercie Jason Godin pour sa présentation 

11. QUESTIONS DES MEMBRES 
1.1  La conseillère Anne-Marie Richardson-Chiasson – information sur le processus de 
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e pouvoir de 

t très bien fait.  Je souhaite qu’il y en ait d’autres, des 

e de 

ontact 

 à laquelle le directeur 

  Il sera discuté en réunion de 

PONDANCE REÇUE DU PUBLIC 

ravail.  Les réponses seront 
nvoyées par courriel.  

urs questions.  

que propose la levée de réunion à 20h40.   

____________________________  
Gérard Robichaud, président   Claude Giroux, secrétaire du Conseil 

sur le point de vue des jeunes. 
11.3  Le conseiller Basque – embauche des directions d’école  - Est-ce qu’on permet 
aux membres du CPAÉ de participer aux entrevues?   La réponse est oui.  
11.4 Le conseiller Gagné - Lancement en première mondiale du film  « L
l’intimidation »   Documentaire de moyen terme dans lequel figurent près d’une 
cinquantaine de personnes.  C’es
projets de ce genre.  Le  DVD est en vente au coût de 15$.  
11.5  Le conseiller Gilmond félicite le personnel de l’école Sr-St-Alexandr
Lamèque - De belles choses se font à cette école, et une salle de conditionnement 
physique vient d’être aménagée.   Il trouve regrettable de n’avoir pas le même c
avec l’école L’Étincelle de Ste-Marie-St-Raphaël.   
11.6  Gilles Gagné - Puisque c’est presque la dernière réunion
général participe avant son départ, le conseiller Gilles Gagné lui fait part qu’il a 
beaucoup apprécié travailler avec lui. 
11.7  Le président rappelle que la prochaine réunion publique est le 2 mai.  Cette même 
soirée se tient un événement national, les élections.
travail si on maintient la réunion publique à cette date.     
 

12. PAROLE AU PUBLIC ET/OU CORRES
Le président avise les membres du public que les réponses ne seront pas données ce 
soir.  Toutes les questions seront notées, et les membres du Conseil d’éducation 
réviseront les questions lors de leur prochaine réunion de t
e
Les membres du public ont tous eu la chance de s’exprimer et de poser le
Toutes les questions ont été notées.   
 

13. LEVÉE DE LA RÉUNION 
Le conseiller Marcel Bas
 

 

_________________________  


